
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

◆記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長報告 

  皆さんこんにちは、今日から金子ガバナー年度が始まりました。

当福山赤坂 RC でも、新しく選任された理事、役員、委員長、

部会長の協力の下始動しました。2007―08 年度 RI 会長のウィ

ルフリッド・J・ウィルキンソン氏は我々ロータリアンに今年

度のテーマとしてＲＯＴＡＲＹ ＳＨＡＲＥＳつまりロータリ

ーは分かちあいの心と示されました。分かち合いというと大勢

による偉業を推進することを連想されるかも知れませんが、そ

れは同時に一個人による行為であり個人的な選択でもあります。

私たちの一人ひとりがどれだけの時間とエネルギーをロータリーに捧げるかを決めるわけですが、その決

意と行動がやがては、各クラブが地元や海外の地域社会とどれだけ分かち合うことができるか決定付ける

というように言っておられます。そこで我がクラブでは、奉仕プロジェクト委員会、これには職業奉仕部

会、社会奉仕部会、新世代奉仕部会、国際奉仕部会に分かれておりますが、これらの部会に携わっていた

だき皆さんで協力して奉仕を実践していきたいと思っております。それともう一つは会員増強と退会防止

だと思います。会員の皆様に協力していただき新会員を入会させていただきたいのですが、昨年は眞田会

員のご努力で 8 名もの新入会員がありそれ以上の数字というものは務塚しいと考えられますができる限

り多くの新しいロータリアンが増えるよう努力したいと思っております。また、退会防止の面から SAA

部会長が打ち出された方針の中で新会員が増加する上で早く会員同士で融和でき楽しい例会ができるよ

うに心掛けていただいて楽しくて有意義な例会を行いたいと思っております。次に地区テーマ「学びて問

う」となっており、私自身も考えてみたのですが、学ということはすなわちまず例会に参加して色々な人々

と出会いふれあいの中から色々なことを学ぶということだと思います。そこで学びながら地区の指導書を

育てる、いわゆる DLP そしてそれぞれのクラブの指導者を育てていく CLP（クラブリーダーシッププラ

ン）に問いかけの部分で関与していきことだと理解しております。以上のような形で新年度のクラブ運営

を行うよう努力いたします。最後になりますが奉仕を遂行するにはどうしても資金が必要となってまいり

ます。その資金をどのような形で確保するかと考えましたところ、昨年に続いてスマイルを沢山していた
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2 
だくよう、会員の皆様にご協力を要請いたします。CLP 導入の基本年度は理事、役員さんが委員長、部会

長を兼任されている人がおられるわけで、スマイルの機会も多くなると思いますが重ねて本年度の理事役

員、委員長、部会長さんには、ご協力をお願いしまして本日の会長の時間を終わらせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 金子ガバナー事務所より ガバナー事務所開設の案内 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 7 月号 

（例会変更） 

   

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 88.89% 

        欠席者  4 名   佐藤(直)さん 角田(浩)さん 入川さん 武郷さん 

                  

◆スマイル BOX 

 会員誕生記念祝      貝川正道さん      32 年 7 月 19 日 

              谷原直人さん      23 年 7 月 9 日 

 会員奥様誕生記念祝    佐藤慶子（和美）さん     7 月 15 日 

              梅西澄子さん         7 月 18 日 

              武田成子さん         7 月 2 日 

              谷口直子さん         7 月 26 日 

 

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……いよいよ新年度の始まりです。不慣れなことですので皆さんに迷惑をおかけすると思いま

すが、思いやりと寛容の精神でご協力をよろしくお願い致します。 

 佐藤俊之さん……今月からクラブ管理運営委員長です。よろしくご協力のほどお願い致します。 

 武田正敏幹事……新年度クラブ幹事を拝命いたしました。誠心誠意頑張ります。よろしくお願い致します。

ご協力下さい。 

 門田一治さん……前年度は色々とお世話になりました。今年度もよろしくお願い致します。 

 今井尚正さん……門田さん、佐藤俊之さん 1 年間ご苦労様でした。前田会長、武田幹事、菅 SAA 部会長あ

と 1 年お願いします。 

 赤阪英一さん……パスト会長門田さん、幹事の佐藤さん 1 年間ご苦労様でした。前田会長、武田幹事さんこ

れから 1 年、健康に気をつけて頑張ってください。 

 伊藤 定さん……このたび福山西交通安全協会の副会長に推薦されました。皆様交通安全に気をつけましょ

う。 

 角田英純さん……2007～08 年度理事、職業奉仕部会長をすることになりました。よろしくお願いします。 

 石田幹雄さん……6 月定例県議会を久方ぶりに傍聴し藤田知事の不信任の扱いについて強い感心を持って

対応したが、残念なことに県民の民意が反映されず県政不振が更に増大した。県民の声を大切にする県政

であってほしい一念でスマイルボックスに投入します。 

 菅 雪雄さん……今年度 SAA を担当することになりましたので 1 年間ご迷惑をおかけすると思いますがご

協力よろしくお願い致します。 

 岩永光司さん……今年度 SAA 部会のメンバーとして頑張ります。よろしくお願いします。 

 貝川正道さん……今年度 SAA 委員になりましたよろしくお願い致します。また今月誕生日を迎えますあり

がとうございます 
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 佐藤 貢さん……所用で早退させていただきます。 

西 浩二さん……本日業務都合により途中退席させていただきます。大変申し訳ございません。 

 

◆プログラム：理事・役員・委員長挨拶 
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◆次回例会  7 月 17 日（火）クラブ協議会  

       7 月 24 日（火）会員卓話 入川弘茂さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


